

ACTAS DE LAS SESIONES

SESION CELEBRADA EL 3 JULIO DE 1929.

PRESIDENCIA DEL DR. RAFAEL SILVA.—IMPORTANCIA DE LA CLINICA PARA EL ESTUDIO DE LAS LESIONES CEREBELOSAS.

Presidiendo el Dr. Silva, con la lectura del acta anterior que fue aprobada, se comenzó la sesión a las 19 hs. 50 minutos.

El Presidente manifiesta que la Asamblea se siente honrada por la presencia del Dr. Campos Kunhardt correspondiente en Guadalajara, y Director de la Facultad de Medicina en aquella Ciudad, y le da a nombre de la Academia la más calurosa bienvenida, deseándole sinceramente que su permanencia en la ciudad le sea grata.

El Dr. Loeza da lectura a su trabajo de turno titulado «Importancia de la Clínica para el Estudio de las lesiones Cerebelosas»

El Dr. José Mesa y Gutiérrez, felicita al Dr. Loeza, quien ha dado una muestra clara de sus vastos conocimientos de patología nerviosa; y descrito el caso correctamente, más lo único que le parece disonar del cuadro sintomático general, es el principio de la enfermedad, tardío en este paciente; lo general es que comience a manifestarse desde la primera edad y aquí, parece como si se hubiera tratado de una hemorragia cerebelosa.

El Dr. Loeza afirma que la enfermedad se presenta esencialmente en muchachos de 16 o 18 años, y conviene que en principio tiene mucha razón el Dr. M. Gutiérrez, añadiendo que en el segundo hermano que es mas joven que el historiado por él, hubo un padecimiento infeccioso como principio de la enfermedad, y por lo demás aunque él dice en su trabajo que el enfermo niega ese principio del mal, posiblemente se deba a que abandonó la escuela de su idea para poder precisar el momento exacto del padecimiento. De todas maneras concluye diciendo el Dr. Loeza, yo me siento muy halagado por las bondadosas apreciaciones que me concede un neurólogo tan eminente como lo es el Dr. M. Gutiérrez.

Se fijan los turnos de lectura y se levanta la sesión, siendo las 21 hs.—

Asistieron los señores; Ayuso, Arroyo, Bermudez, Bandera, Campos Kunhardt, Castañeda, Castro Villagrana, Escobar, García, Loeza, López. Monjarás, Mesa Gutiérrez, Pruneda, Ramírez E. Ramírez V. Reyes, del Raso, Troconis, Torres Torija, Ulrich y Velez.

El Secretario Anual
PABLO MENDIZABAL

SESION CELEBRADA EL 31 DE MAYO DE 1929.

PRESIDENCIA DEL DR. RAFAEL SILVA.—REPLICA DEL DR. REYES A LOS
COMENTARIOS DEL DR. MESA Y GUTIERREZ.—EL PROF. MEDELLIN Y EL
DR. G. GUZMAN SON ACEPTADOS COMO ACADEMICOS.

Presidiendo el doctor Silva, se abrió la sesión a las 19.45, con la lectura del acta anterior que fue aprobada.

Se da lectura a la correspondencia, comenzando por una atenta nota de la Asociación de Ingenieros y Arquitectos. en la que invitan a la Academia para concurrir a la junta que celebran esta misma noche, por lo que el Presidente acuerda que se les dé las gracias, expresándoles la imposibilidad de asistir. De la Beneficencia Española acusan recibo de las Convocatorias que se enviaron al doctor Bulman. De la Sociedad Teosófica de México, envían una invitación para las conferencias que sustentará el Prof. Jinarajadasa. graduado en Inglaterra. El Presidente acuerda que se den las gracias, transmitiendo la fineza de esta Sociedad a todos los académicos. El doctor Avilés acusa recibo de los ejemplares que se le enviaron de la Convocatoria, El Dr. Madrazo solicita se excuse su ausencia durante algunas sesiones, por tener que ausentarse por algunos meses de la Capital; este permiso es concedido previa consulta a la asamblea. De la ciudad de Monterrey, el Gobierno del Estado acusa recibo de la Convocatoria que se se le envió, El doctor Julián Villarreal, de la "Asociación de la Cruz Roja", escribe avisando que ha dado orden de que se coloque en un tablero en lugar adecuado la Convocatoria que se le envió para el concurso de este año. El doctor Pruneda acusa recibo de la lista de los médicos propuestos para que sean honrados sus nombres solicitando algunos datos sobre ellos. El Presidente acuerda que el Secretario los recabe de la comisión encargado del asunto.

El doctor Escontría da lectura a un estudio sobre el libro del doctor Alarcón titulado: "La Dispepsia Transitoria de los Mamones" En seguida el Secretario da lectura a un trabajo del señor doctor Torroella sobre el

mismo libro. El Presidente a nombre de la Academia da las gracias a los mencionados facultativos por su dictamen.

Después hace uso de la palabra el doctor Reyes y lee una nota que titula: 'Réplica a los Comentarios que hace el doctor Mesa y Gutiérrez a la Crítica que hice al punto de la ligadura de las Trompas y Apendicectomía a que se refirió en su trabajo de turno'.

Se concede la palabra al Tesorero quien da lectura a su informe económico, el cual queda a disposición de los señores Académicos. En seguida da lectura a un proyecto de Programa que presenta para la sesión solemne del 10 de octubre el cual fue aprobado.

El doctor Landa propone la manera como la Academia puede hacerse oír en el "Centro Alvaro Obregón", y para esto habló ya con el doctor Bermúdez, quien aceptó sustentar una conferencia sobre higiene.

El Presidente se refiere a un compromiso de la Academia con las Sociedades afines sobre el asunto de la conservación de los bosques, tema al que da también preferencia por ser de mucha importancia.

Se leen las proposiciones en favor de las personas que deseen ingresar a la Academia, comenzando por la del Prof. Roberto Medellín, quien envía copia de su título juntamente con una lista de empleos desempeñados, así como de los trabajos escritos por él, y habiéndose procerido a la elección entre 27 votantes, resultó electo como miembro de la Academia, por 25 votos afirmativos. A continuación se dió lectura a la solicitud del doctor Ignacio González Guzmán, quien envía sus documentos reglamentarios y cumplido el requisito de dar lectura a éstos, como en el caso del Prof. Medellín, se procedió a la elección entre 28 votantes, resultando electo por 26 votos afirmativos.

Se pasa a la sesión secreta.

Asistieron los señores: Adalid Castillo, Bermúdez, Bandera, Bulman, Canale, Cervera, Castañeda, Castro Villagrana, Escontría, Escobar, Fernandez Gama, Iturbide Alvérez, Landa, López, Noriega, Ocaranza, Pruneda, Pous Cházaro, Ramírez E., Ramírez V., Reyes, Troconis Alcalá, Tapia Fernández, Torroella, Ulrich y el suscrito

Secretario Anual,

PABLO MENDIZABAL